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ISI : 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbedaan kinerja keuangan Bank 
Syariah sebelum dan sesudah spin off dengan menggunakan rasio ROA, BOPO, 
dan FDR. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan 
kuantitatif dengan uji paired t-test. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini 
adalah Bank BRI Syariah, Bank Syariah Bukopin dan Bank BNI Syariah. Data 
yang digunakan adalah data sekunder. Pengumpulan data dilakukan dengan 
mengumpulkan laporan keuangan triwulanan selama tiga tahun sebelum dan 
sesudah spin off dan untuk data pendukung juga dilakukan pengumpulan data 
yang berkaitan dengan penelitian ini seperti company profile dan laporan 
keuangan tahunan Bank Syariah.  

Hasil yang diperoleh bahwa, tidak terdapat perbedaan kinerja keuangan 
Bank Syariah yang signifikan antara sebelum dan sesudah spin off pada rasio 
ROA dan BOPO, sedangkan pada rasio FDR terdapat perbedaan yang signifikan. 
Sehingga dari aspek profitabilitas dan efisiensi tidak terdapat perbedaan yang 
signifikan, sedangkan pada aspek likuiditas terdapat perbedaan yang signifikan 
antara sebelum dan sesudah spin off.  
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CONTENT : 

This study aims to determine the differences in Islamic Banking's financial 
performance before and after the spin-off by using ROA, BOPO, and FDR. The 
approach used in this study is a quantitative approach with paired t-test. The 
sample used in this study is the Bank BRI Syariah, Bank Syariah Bukopin and 
Bank BNI Syariah. The data used are secondary data. Data collection was 
conducted by collecting quarterly financial statements for the three years before 
and after the spin-off and for supporting data are also collected data related to this 
study such as company profile and annual financial statements Islamic Bank. 

The results obtained that, there are no difference of Islamic Banking's 
financial performance between before and after the spin-off on ROA and BOPO, 
while the ratio of FDR there are significant differences. So from the aspect of 
profitability and efficiency there are no significant difference, while the liquidity 
aspect there is a significant difference between before and after the spin off. 
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اْ :اعٌٕٛ  
حٍِلثتٍٛعذاٌعشضٍح اٌٍّحاثٌٕه الإس. ًٍ عّلاٌ  ذحٍ

ٍِح)  (دساسح حاٌح ٌثلاثح ِصاسف إسلا
 :المحتويات

ً تٚعذ  ٌّاًٌٌ ٍّصاسف الإسلاٍِح لث ذٙذف ٘زٖ اذٌساسح إٌى ذحذٌذ اٌفشٚق فً الأداء ا

د يٛ، اٌعائذ عٍى الأصٛي، فٚشاٴىٍٍٓ سٚصفٍ َ اٌعائذ عٍى الأص إٌٙح . اٌعشضٍح تاسرخذا
ْ اخرثاس  إٌّٙح اٌىًّ لاخرثاس إلشا ّسرخذِح فً ٘زٖ . tاٌرّثع فً ٘زٖ اذٌساسح ٘ٛ  اٌعٍٕح اٌ

ه  ه Bukopin اٌششعٍح، تٕه اٌششعٍح BRIاذٌساسح ٘ٛ تٕ اٚثٌٕ  BNIخ .  اٌششعٍح اثٌٍاٴا
ٌٛح خ اثٌاٴ ّسرخذِح ً٘ اثٌٍاٴا خ اٌّاٌٍح . اٌ ٓ خلاي خّع اثٌٍاٴا خ ِ ٚأخشي خّع اثٌٍاٴا

خ ذرعٍك  خ اٌذاعّح أٌضا تٍاٴا ً تٚعذ اٌعشضٍح ٌٚرُ خّع اثٌٍاٴا ز لث خ اٌثلا اٌفصٍٍحٌ ٍسٕٛا
ثٍٕه الإسلاًِ خ اٌّاٌٍح اٌسٌٕٛح ٌ اٚثٌٍاٴا خ اٌششوح  ً تٍاٴا  .٘زٖ اذٌساسح ثِ

 
ً تٚعذ  ٍٓ لث ٌّاًٌٌ ٍّصاسف الإسلاٍِح ت اٌحصٛي عٍى ٴرائح، ٌٍس ٕ٘ان اخرلاف فً الأداء ا

ْ ٴسثح سٚصفٍد ٕ٘ان  ٓ أ اٌعشضٍح عٍى اٌعائذ عٍى الأصٛي ٚاٌعائذ عٍى الأصٛي، فً حٍ
خ وثٍشج ٍٓ أْ . اخرلافا رى ِٓ إٌاحٍح اٌشتحٍح ٚاٌىفاءج ٌٍٚس ٕ٘ان فشق وثٍش، فً ح ح

ً تٚعذ اٌعشضٍح ٍٓ لث ة اٌسٌٍٛح ٕ٘ان فشق وثشٍ ت  .اٌداٴ
 

يٛ، اٌعائذ عٍى  :اٌّّٙح الأٌفاظ اٌّصشفٍح الإسلاٍِح، ٚالأداء اٌّاًٌ، ٚاٌعائذ عٍى الأص
ذٚذسٚ لثاٌح د،   الأصٛي، فشاٴىٍٍٓ سٚصفٍ
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